

Date: 9/1/2024
Reference: CEO\4\2024

التاريخ: ٢٠٢٤/١/٩
رقم الإشارة: م.ريت/٤/٢٠٢٤

Mr. Nasser Abdulla Al Abdul Alghani
Market Operations & Control Department
Qatar Exchange
Doha, Qatar

السيد / ناصر عبد الله العبد الغني
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر
الدوحة - قطر
تحية طيبة وبعد،

Subject: Financial Statements for the Year
2023

الموضوع: موعد الإفصاح عن البيانات المالية
للسنة المنتهية لعام ٢٠٢٣م

Please be informed that Alijarah Holding Company will disclose the Financial Statements for the year 2023, 24 January 2024, The financial will be published in the local newspaper upon completion of formal procedures.

نحيطكم علماً بأن شركة الإجارة القابضة ستعلن بمشيئة الله تعالى عن البيانات المالية للسنة المنتهية لعام ٢٠٢٣م والتي سيتم الإفصاح عنها بتاريخ ٢٤ يناير ٢٠٢٤م وفي الصحف المحلية عند الانتهاء من الإجراءات الرسمية.

The Board of Directors will hold its meeting on 24 January 2024, for approving the Financial statements for the year 2023.

مع العلم أن مجلس إدارة الإجارة القابضة سوف يعقد اجتماعه بتاريخ ٢٤ يناير ٢٠٢٤م لاعتماد البيانات المالية المنتهية لعام ٢٠٢٣م.

The Investors Conference Call for discussing the Financial Statements for the year 2023 will be on Sunday 28 January 2024.

كما سيعقد المؤتمر الهاتفي لمناقشة البيانات المالية المنتهية لعام ٢٠٢٣م يوم الأحد الموافق ٢٨ يناير ٢٠٢٤م.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام

حمد حسن الجمالي
الرئيس التنفيذي

Hamad Hassan Al-Jamali
Chief Executive Officer

الإجارة
ALIJARAH
HOLDING
P.O.Box 24141 Doha, Qatar
٢٤١٤١ ص.ب. ٢٤١٤١

Cc: Qatar Financial Markets Authority

نسخة: هيئة قطر للأسواق المالية